

Juan Manuel Cambrón, nuevo presidente de PRD en Tlaxcala



En observación, 15 cuentas públicas con irregularidades durante entrega-recepción



TLAXCALA Intolerancia

Martes,
10 de septiembre de 2024
Año 3, n° 1140
www.intoleranciatlaxcala.com

f t @ IDTlaxcala

Exhortan a Fiscalía a investigar caso de 5 perros envenenados

El Observatorio Ciudadano de Protección Animal de Tlaxcala exige a la Fiscalía investigar urgentemente el envenenamiento de cinco perros, cuatro de los cuales murieron, en la colonia Alfonso Espejel, y exhorta a la ciudadanía a denunciar el delito para preservar las evidencias.

Lirio Sánchez

En entrevista, informó que algunas presidencias de comunidad no contaban con bardas; por ello, se dirigió la estrategia a las escuelas de comunidad de los municipios de Nativitas, donde se instalaron tres sistemas; en San Pablo del Monte, dos; San Isidro Buen Suceso, Contla, Terrenate en

el "Capulin", uno más; en Muñoz de Domingo Arenas, tres; en Alzayanca, dos, al igual que en Calpulpan, Hueyotlipan y Huamantla.

Para este año, se espera volver a colocar 19 sistemas en diversas instituciones escolares de comunidad, con aportación también del CE-CyTE, sumándose actualmente.

El presupuesto para el siguiente año es de 2 millones 164 mil pesos, siendo el mismo presu-

puesto que se obtuvo durante el 2023. No obstante, se buscará la aportación y mezcla de recursos; el sistema de captación de agua va de 5 mil, 10 mil y hasta 20 mil litros, y depende del estado de las techumbres, así como de la escasez de agua que presenta la comunidad.

La captación de agua cubre desde la falta de este líquido en sanitarios, terrenos y otros servicios.



Fabricio Mena traerá beneficios, aseguran hoteleros de Tlaxcala

El Presidente de la Asociación de Hoteles y Moteles del Estado de Tlaxcala, Virgilio Medellín Viveros, aprobó el reciente nombramiento de Fabricio Mena Rodríguez como titular de la Secretaría de Turismo en Tlaxcala, confiando en que su nombramiento traerá nuevas oportunidades y beneficios para el sector. Destacó que en próximos días se reunirán como Asociación Empresarial con el titular de Sectore, así como con los ediles municipales, con la finalidad de solicitar un trato cordial y apoyo al sector hotelero.